



Verein für Heimat- und Denkmalpflege Wickrathberg 1930 e.V.

Presse-Info

Denkmal erstrahlt in neuem Glanz

Das Denkmal für die Gefallenen der beiden Weltkriege steht seit 1930 neben der Wickrathberger Kirche. In den letzten Jahren stellten sich leider etliche Witterungsschäden an Bedachung und Mauerwerk ein.



Vorher...



Vorher...

Auf Initiative des **VHD-Vorstandes** sind diese nun fachkundig beseitigt worden. Mitarbeiter der beiden örtlichen **Firmen „Rausch - Dach“** und **„Th. H. Schmitz – sanieren, reinigen und verfugen“** verschafften dem betagten Stück wieder Witterungsbeständigkeit und neuen Glanz.

Die beiden Firmenchefs **Jürgen Rausch** und **Thomas Schmitz** sowie **VHD-Vorsitzender Karl-Heinz Reinhard** zeigten sich mit dem Ergebnis sehr zufrieden. Für ihre Aufwendungen im Sinne der Allgemeinheit stellten beide Firmen in honoriger Geste keine Rechnung.

Der Verein für Heimat – und Denkmalpflege Wickrathberg bedankt sich bei beiden Firmen für die großzügige Hilfe und Unterstützung.



...Nachher